



Name des Hundes:

Paul

Rasse:

Labradormix

geboren:

11.04.2015

Ich mag:

gestreichelt werden, Leckerlies mag ich sehr und nehme die ganz vorsichtig aus den Fingern oder Hand, mag spazieren gehen

Ich mag nicht:

wenn geklingelt oder an der Tür geklopft wird- dann belle ich aber nur weil ich mich freue das jemand kommt, wenn andere Hunde in meinem Beisein gefüttert werden, dass kommt daher das ich aus einer Tötungsstation in Rumänien komme und dort musste ich immer um mein Futter kämpfen, ich mag Keine Katzen!

Mein Mensch ist:

Georg Hemmersbach, ledig und Baujahr 1958, er arbeitet nicht mehr, ist ganz verträglich und immer gut drauf

Warum wir Sie besuchen: ich hatte in meinem Leben immer viel Glück gehabt und möchte jetzt von meinem Glück etwas zurückgeben.